
本部役員自薦エピソード 

 

【書記ＨＰ】 
 

自薦の経緯をお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

妻より PTA の自薦受付をやっていることを聞いたこと、職場とは違う方々と仕事をしてみたかった

こと、子どもに対して自ら主体性を持って活動している人という事例として捉えてほしかったこと、

などが自薦理由だったように思います。 

 

エピソードをお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

個人でもブログを以前にやっていたことや、職場が IT 関係でもあり、一番とっつきやすかった役割

がこの HP担当でした。 

前任の方から引き継ぎいただいたマニュアルも大変丁寧でわかりやすく、安心して取り組めていま

す。 

息子の学生時代に、ちょっと違う形で一緒に関われるというのは、将来振り返ったときに良い思い

出になると良いな、などと考えながら活動していければと思っています。 

限りある子どもの学生時代、一緒に過ごす時間を増やす理由の一つとして PTA 活動を捉えてみるの

も良いんじゃないでしょうか。 


